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Se reune la Junta Administrativa del Recinto Universitario de MayagOezen la fecha
arriba indicadapr~via convocatoria del Rsctor, Dr. Miguel A. Munoz, qOien preside. La
reunion comienza a la una y cincuenta de la tarde en la Oficina del Rector. La Secretaria
pasa lista y constata el quorum con la presencia de once miembros de la Junta, segun
consta de la lista que antecede.
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Se plantearon entre otros asuntos los rumores sobre la venta de terrenos de la
Estaci6n Experimental Agrfcola, fecha de pago de la Seca Pell y estadfsticas de cupo y
admisiones. Tambiemse trajo ante la Junta el que se Ie diera seguimiento a varias
certificaciones aprobadas en reuniones anteriores. Se indic6 que los temas de las
certificaciones se incluirfan para la pr6xima reuni6n.

Se acord6 que el informe de Middle States Commission on Higher Education, MSCHE,
sobre la condici6n de probatoria se discutira en la pr6xima reuni6n de la Junta
Universitaria.

7 Instalaci6n del nLlevo Consejo de Estudiantes. Se realiz6 una ceremonia de
instalaci6n del nuevo Consejo de Estudiantes en el anfiteatro de Enfermerfa.

Celebramos la actividad de Entrega de Diplomas y Reconocimientos Academicos para
un gran total de 1,814 estudiantes. De estos 1,564 eran subgraduados y 250
graduados. La distribuci6n de hombres y mujeres fue de 935 y 879, respectivamente.

11 Reuni6n semanal con el equipo de trabajo compuesto por Decanos, Directores y
Ayudantes del Rector

13 Reuni6n mensual de Presidente y Rectores del sistema de la Universidad de Puerto
Rico

La Sra. Elsa Paz del Departamento de Educaci6n nos brind6 una orientaci6n sobre la
preparaci6n de propuestas y planes de trabajo para obtener fondos federales a traves
del Departamento. La UPR no esta sujeta a competencia por estos fondos, 10 cual es
una ventaja para lograr obtener fondos federales para iniciativas en areas como
mejoramiento profesional a maestros, proyectos comunitarios, aplicaci6n de nueva
tecnologfa en educaci6n, escuelas y comunidades libres de drogas.

EI sfndico Agustin Cabrer nos present6 detalles del informe financiero auditado y
resalt6 la importancia de que se efectlien reconciliaciones mensuales de las finanzas
de la instituci6n.

14 Continuaci6n de la reuni6n del Senado Academico del pasado martes, 5 de octubre de
2010

15 Entrevista en el programa televisivo Noticentro al Amanecer relacionada con las
actividades para la celebraci6n del Centenario del Recinto Universitario de Mayaguez

EI Canal 4 ha aceptado ser el canal oficial del Centenario del RUM. Peri6dicamente se
estaran coordinando entrevistas con personalidades distinguidas del RUM para
promover las actividades del Centenario. En esta primera entrevista dimos a conocer
algunas de las iniciativas que tenemos en progreso, como la pared centenaria y el
mosaico del centenario. Tambien tuvimos la oportunidad de lIevar a nuestras
mascotas Tarzan y Jane, sfmbolos de nuestra crfa colegial.
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18 Reuni6n semanal con el equipo de trabajo compuesto por Decanos, Directores y
Ayudantes del Rector

Se discuti6 la necesidad de una revisi6n y actualizaci6n del Plan Estrategico del
Recinto Universitario de MayagOez

La Junta aprueba el acta Numero 10-11-002, correspondiente a la reunion ordinaria
del 23 de septiembre de 2010.

Durante la consideracion del acta del 23 de septiembre el Prof. Hector Bravo Vick,
Decano Interino del Colegio de Administracion de Empresas, aclara que con relacion a la
recomendacion de permanencia de la Prof. Marfa Amador Dumois, del Colegio de
Administracion Empresas y para beneficio de la Secretaria, se comunico con el Centro de
Computos, donde informaron que el dfa que envio el correo electronico hubo un problema
con el recibo de los mismos. EI profesor Bravo volvio a enviar el correo electronico.

A tenor con las recomendaciones de los funcionarios y organismos correspondientes
la Junta aprueba la siguiente licencia sin sueldo militar:

Sr. Wilber Lugo Detres, Oficial de Seguridad II, del Departamento de Transito y
Vigilancia, del Decanato de Administracion; por el perfodo del 20 de octubre al 15 de
noviembre de 2010, por activacion de la Guardia Nacional de Puerto Rico, Orden
numero 237-105.

1. EI Prof. Lucas N. Aviles trae la preocupacion de la ley 128-2010, sobre el voto
electronico en asuntos estudiantiles. Para agilizar el proceso de votacion en el
Senado Academico es necesario contar con los "clickers" necesarios para un proceso
efectivo. EI Rector indica que se solicito al profesor Flores una cotizacion para los
mismos y que cotizo 60 "clickers" a un costo de $2,870.

Ademas, informa la preocupacion de los docentes y estudiantes sobre la situacion de
los servicios sanitarios cuando falta el servicio de agua potable. EI profesor Aviles
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menciona que esta situacion del cierre de los servicios sanitarios, ocurre cuando no
hayagua, los sabados y los dfas feriados.

2. EI estudiante Walter Banch indica que el lunes cuando se fue el agua, en la Biblioteca
desalojaron los usuarios y al personal. Sugiere que se coloquen rotulos en los
servicios sanitarios, pero que dejen la Biblioteca abierta para el beneficio de los
estudiantes.

EI estudiante Walter Banch hace mencion de la Certificacion numero 2, del Consejo
General de Estudiantes. Solicita un trato igual para los estudiantes.

3. EI Prof. Arfstides Armstrong, menciona que los contratos con Oliver Exterminating
estan vigentes, pero debido a un problema con las lIaves y dado que hay problema en
abrir los salones los dfas sabados, esto ha afectado el servicio.

4. EI Lcdo. Angel Matos, trae a la atencion que en el proceso de consulta para el Decano
de Administracion, no deben participar directores, segun 10 establece el Reglamento.

EI Rector recuerda a los miembros de esta Junta que manana viernes, sera el dfa del
Lazo Rosado, como apoyo a la campana del Cancer; dfa en que vestiran alguna pieza de
ropa de color rosado.

Cubierta la agenda en su totalidad se clausura la reunion alas tres y catorce minutos
de la tarde.

~Or~
Miguel A. Munoz
Rector


